

Hannah Rohrwick erhält Ehrenamtspreis der Wormser SPD

Die Wormser SPD hat im Rahmen eines Bürgerempfang Wormser Jugendliche und junge Erwachsene geehrt, die sich durch langjähriges ehrenamtliches Engagement in ihrem Verein hervorgetan haben.

Der geschäftsführende Vorstand des VfH Worms hatte sich im Vorfeld auf Hannah Rohrwick als Kandidatin des VfH Worms verständigt. Die SPD Worms folgte diesem Vorschlag.

Die Preisverleihung im Foyer des „Wormser“, wurde u.a. durch Bezirks-SPD-Chef Jens Guth und Bundesminister a.D., Siegmар Gabriel vorgenommen.

Siegmар Gabriel zog historische Verbindungen zwischen seiner Heimatstadt Goslar und Worms und begeisterte das Publikum mit einer kurzweiligen und gleichermaßen spannenden Rede. „Demokratie ist kein Selbstläufer und muss immer wieder aufs Neue verteidigt und auf solide Füße gestellt werden. Bei den ehrenamtlichen Leistungen der zu Ehrenden muss einem dabei nicht bange sein.“ Siegmар Gabriel lieferte auch einen Ausblick auf die Europawahlen im kommenden Jahr und warb leidenschaftlich für das Friedensprojekt Europa.

Die vielfältigen Leistungen von Hannah Rohrwick als aktive Sportlerin (mit u.a. vier DM Titel) sowie in der Jugendarbeit und im Vorstand des VfH Worms wurden gebührend gewürdigt. Sie nimmt diesen Ehrenamtspreis stellvertretend für viele junge, engagierte Menschen im VfH Worms entgegen.

Herzlichen Glückwunsch liebe Hannah!